

EUROPOL lance une mise en garde contre une nouvelle vague de cyberattaques



La Havane, 15 mai (RHC)- Plus d'un million d'équipements informatiques restent vulnérables au virus WannaCray, qui a attaqué quelque 200 000 usagers dans au moins 150 pays le 12 mai.

Les services de renseignement britanniques ont mis l'accent sur le fait que les entreprises doivent se préparer pour une nouvelle vague d'attaques de pirates informatiques la semaine prochaine.

Pour leur part, l'Union Européenne et les États-Unis ont fait savoir aux grandes entreprises et aux organisations que la menace du virus peut augmenter à partir d'aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129807-europol-lance-une-mise-en-garde-contre-une-nouvelle-vague-de-cyberattaques>



Radio Habana Cuba